



Start

Vom Start in Kitzbühel bis zum Ortsende ist das Feld geschlossen und von der Polizei im neutralen Tempo geführt. Jede Teilnehmerin/jeder Teilnehmer muss trotz neutralem Start die Zeitnehmungsmatte am Start passieren!

START	UHRZEIT / TIME
VIP	6:30:00 Uhr / am
BLOCK 1	6:30:00 Uhr / am
BLOCK 2	6:32:30 Uhr / am
BLOCK 3	6:35:00 Uhr / am
BLOCK 4	6:37:30 Uhr / am

Die Startblöcke sind ab 5:45 Uhr zugänglich. Athletinnen/Athleten, die nicht aus dem für sie vorgesehenen Startblock starten, können disqualifiziert werden.

From the neutralised start to the end of the town Kitzbühel the peloton will be unified and guided by the police. Nevertheless, every participant has to pass the time keeping mat at the neutralised start! The starting blocks are open from 05:45 am. Participants who do not start from their designated starting block may be disqualified.

STARTINTERVALL: MIN 2:30



Teile dein sportliches Erlebnis mit der ganzen Welt!

Damit dein KRM zu einem unvergesslichen Erlebnis wird, ist das Fotografenteam von Sportgraf vor Ort, um dich während des gesamten Rennens bestmöglich abzulichten.

Share your racing experience with the whole world!

To make your KRM an unforgettable experience, Sportgraf's team of photographers will be on site to take the best possible pictures of you throughout the race.

SPORTGRAF.COM



Siegerin und Sieger 2024: Janine MEYER 06:48:43, Jack BURKE 06:14:34

Nach dem Zieleinlauf 2024 v.l.n.r.: Franz Steinberger, Jonas Holzkecht (Platz 2), Jack Burke (Platz 1), Simon Oppel (Platz 3), Marina Janda & Andy Schleck (KRM Botschafter)

Sieger 2024 / Jerseys 2025



King of the Mountain powered by Wiesbauer
Queen of the Mountain powered by Wiesbauer



Winner KRM Klassik powered by Gebrüder Weiss

TEAMWERTUNG / TEAM CLASSIFICATION

Ab 3 Personen bis zu maximal 8 Personen ist eine Wertung als Team möglich. Die 3 schnellsten Zeiten werden für die Wertung herangezogen. Team Classification is possible with a minimum of 3 and a maximum of 8 riders. The finishing time of the 3 fastest riders will be taken into account for the Team Classification.

DER KITZBÜHELER RADMARATHON

SAVE THE DATE

6. SEPTEMBER 2026

Vielen Dank an unsere Partner!



IMPRESSUM/IMPRINT Herausgeber/Publisher: RC Sportunion Marathon, Hahnenkammstrasse 1a, 6370 Kitzbühel
www.kitzbueheler-radmarathon.at Redaktion/Editorial: Marina Janda, Lara Wulz Grafik: Barbara Dieringer
Fotos/Pictures: EXPA, außer anderweitig angegeben/unless noted otherwise

KITZBUEHELER-RADMARATHON.AT

DER KITZBÜHELER RADMARATHON

7. SEPTEMBER 2025



PROGRAMM



KITZBÜHELER HARISCH HOTELS Wiesbauer Gebrüder Weiss KitzSki

Die Labestellen / Refreshment stations

Auf 216 km und 209 km haben wir für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Kitzbüheler Radmarathons 6 Verpflegungsstationen + 1 Wasserstation eingerichtet. Dort erwartet die Sportlerinnen und Sportler eine breite Auswahl an Snacks und Getränken: / Along 216 km and 209 km we have set up 6 refreshment stations and 1 water station for all participants of the Kitzbüheler Radmarathon. A wide selection of snacks and drinks will await the athletes there:

KM	ORT / LOCATION	TRINKEN & ESSEN / DRINKS & MEALS
60	Gerlos Pass	Wasser / water
116	Kerschbaumer Sattel	Gatorade Elektrolytgetränk / Electrolyte drink Limonade / lemonade Red Bull / Red Bull Cola
162	Breitenbach	
206	Oberndorf	Gel - div. Sorten/var. flavours
209*	Ziel / Finish KRM Kitz	Riegel/bars - div. Sorten/var. flavours
216**	Ziel / Finish KRM Klassik	Obst: Bananen, Melonen / bananas, melones Haubi's Blechkuchen - div. Sorten/var. flavours Haubi's Gebäck / Bread and pastries Salz/salt
143	Brandenberg	Wasser/Water

* Nur für Athleten des KRM Kitz / only for athletes of the KRM Kitz

** Nur für Athleten des KRM Klassik / only for athletes of the KRM Klassik

#HOWSTEEPISYOURLOVE

Limits & Transfer

Bei Abbruch gibt es die Möglichkeit, in einen Bus am Ende des Feldes oder an einem Transferpunkt einzusteigen. Für eventuelle Beschädigungen an den Rädern übernimmt der Veranstalter keine Haftung.

In case of canceling there is the possibility to get on a bus at the end of the field or at a transfer point. The organiser accepts no liability for any damage to the bikes.



Es gelten die nachfolgend angegebenen Limits / The following limits apply

BUS	ORT / LOCATION	ABFAHRT / DEPARTURE	STOPP	ANKUNFT / ARRIVAL
Transf. 1	Zell am Ziller	10:50		12:30
Transf. 2	Brixlegg Innkauf	12:30		13:30
Transf. 3	Brixlegg Innkauf	13:00	Pinegg / Breitenbach	15:00
Transf. 4	Breitenbach Labstelle	14:45		16:00
Transf. 5	Brixlegg Innkauf	13:30	Breitenbach / Kirchbichl	16:00

* Zusätzlich gibt es bei jeder Labestation die Möglichkeit, in den Schlusswagen einzusteigen, der einen dann zu einem Transferbus bringt. / In addition, at each refreshment station, you can board the last car to connect to a transfer bus.

Allgemeine Gefahren / General hazards



ORT / LOCATION	BESCHREIBUNG	DESCRIPTION
Pass Thurn	Fahrbahnteilung bei km 19 in einer unübersichtlichen Stelle! Rechts halten!	Lane splitting at approx. race km 19 in a blind spot! Keep to the right only!
Mittersill	Bahnübergang	Railway crossing
Wald im Pinzgau	Unterführung	Subway
Auffahrt / Ascent Gerlos Pass - B 165	Scharfe Rechtskurve mit starkem Anstieg, Kurvenreiche Bergstraße, 2x Weidegitter, Fahrbahnschäden, Rollsplitt ca. 100m	Sharp right-hand bend with steep ascent, Curvy mountain road, 2x pasture grids, Attention: Road damage, Rolling gravel passage approx. 100m
Auf- & Abfahrt / Ascent & Descent Gerlos Pass	Weidevieh vom oberen Drittel der Auffahrt zum Gerlos Pass bis Ortsgebiet Gerlos	Grazing cattle, from the upper third of the ascent to the Gerlos Pass to the Gerlos village area.
Ortsende Gerlos Gmünd - Abfahrt / End of Gerlos Gmünd - Descent Gerlospass	Anspruchsvolle Abfahrt - B 165, Enge Spitzkehren -> unterer Abschnitt, ca. 12 km	Challenging descent - B 165, Attention: Narrow hairpin bends -> lower section, Length: approx. 12 km
Ortsanfang Aschau	Bahnübergang	Railway crossing
Uderns	Bahnübergang	Railway crossing
Ortsgebiet / Village Ried i. Zillertal	Verkehrsampel	Traffic Lights
Ortsende / End of Fügen	Schmale Holzbrücke	Narrow wooden bridge
Ortsanfang / Start of town Hart	STOP - Querung Vorrangstraße	STOP - crossing priority road
Auffahrt / Ascent Kerschbaumer Sattel	Enge Straßenstellen und Spitzkehren	Narrow road sections and hairpin bends
Abfahrt / Descent Kerschbaumer Sattel	Anspruchsvolle Abfahrt, Vorsicht: Enge Straßenstellen und Spitzkehren, ca. 7 km	Challenging descent, Attention: Narrow road sections and hairpin bends, Length: approx. 7 km
Brixlegg	Verkehrsampel	Traffic Lights
Brandenberg Runde / loop	Kurs lenkt links nach Brandenberg ab. Steile und anspruchsvolle Abfahrten. Auffahrt nach Brandenberg schmale Felsunterführung ca. 50 m. Evtl. Gegenverkehr	Course diverts left to Brandenberg. Steep and demanding descents. Ascent to Brandenberg narrow rock underpass approx. 50 meters. Attention: possible traffic on the other side
Hopfgarten	Unübersichtliche Straße mit 15 % Steigung, Starkes Verkehrsaufkommen!	Difficult road with 15% gradient, Caution: Heavy traffic!

Teilnahmebedingungen / Eligibility Requirements



Die Annahme der Teilnahmebedingungen des Kitzbüheler Radmarathons ist Voraussetzung zur Startberechtigung! In order to receive start authorisation for the Kitzbüheler Radmarathon the eligibility requirements are precondition!

Die Rennstrecke wird während der Veranstaltung nicht vollständig für den Verkehr gesperrt, daher gilt ausnahmslos die StVO und damit eigenverantwortliches Verhalten und besondere Vorsicht auf der gesamten Strecke!

The race course will not be completely closed to traffic during the event, therefore the StVO (road traffic regulations) applies without exception and thus self-responsible behaviour and special caution on the entire course!

- » Verkehr und Gegenverkehr beachten und respektieren.
- » Alpine Witterung in der Region kann Straßenbeschaffenheit beeinflussen.
- » Aufgrund der Höhenlage kann es zu tageszeitbedingten Fahrbahnveränderungen kommen, was das Fahrverhalten beeinflussen kann.
- » Unmöglichkeit der Absicherung möglicher Gefahrenstellen abseits der Strecke über 216 km.
- » Wildwechsel auf der gesamten Strecke.
- » Straßenbeschaffenheit und Unebenheiten wie Rillen, Risse, Rollsplitt, Längsrillen etc.
- » Durchfahrt von Ortsgebieten (Zebrastreifen, Kreisverkehre etc.).

- » Be aware of and respect traffic and oncoming traffic.
- » Alpine weather in the region can affect road conditions.
- » Due to the altitude, there may be changes in the road surface depending on the time of day, which may affect the driving behaviour.
- » Impossibility of securing possible danger spots off the route over 216 km.
- » Wildlife crossing on the entire route.
- » Road conditions and irregularities such as grooves, cracks, rolling chip-pings, longitudinal grooves, etc.
- » Increased passage of local areas (zebra crossings, roundabouts, traffic lights, etc.)

VERANSTALTER / ORGANIZER

RC Sportunion Marathon
Hahnenkammstraße 1a
6370 Kitzbühel

LEITUNG / DIRECTOR:

Franz Steinberger & Marina Janda

ABONNIERE JETZT UNSEREN NEWSLETTER

#HOWSTEEPISYOURLOVE



Service Info Finish

DUSCHEN

Im Alpenhaus sind Duschen vorhanden. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben die Möglichkeit, sich gleich nach dem Rennen zu duschen. Tipp: Duschgel und Handtuch beim Garderobenservice mit abgeben. Eine weitere Möglichkeit zum Duschen ist in der Aquarena.

SHOWERS

Showers are at your disposal in the Alpenhaus. All participants have the possibility to take a shower right after the race. Tip: Drop off shower gel & towel at the checkroom service. Another option for taking a shower is at the Aquarena.

HORNBAHN-KITZSKI

Aus Sicherheits- und Fairnessgründen ist die Abfahrt mit dem Rad an diesem Tag nicht gestattet. Wir bitten alle Finisher, die Gondel ins Tal zu nehmen. Alle mit Startnummer, können ihre Räder an diesem Tag mit in die Gondel nehmen. Die Startnummer gilt an diesem Tag als Ticket für die Hornbahn. Die KitzSki-Hornbahn hat an diesem Tag verlängerte Öffnungszeiten und fährt bis 18:30 Uhr.

For safety and fairness reasons, it is not permitted to descend by bike on this day. We ask all finishers to take the gondola down to the valley. Everyone with a start number can take their bikes into the cable car on this day. The start number is valid as a ticket for the Hornbahn on this day. The KitzSki-Hornbahn has extended opening hours on this day and runs until 6:30 pm.

Zuschauerinformationen / Visitor informations

RENNTAG

Zuschauerinnen und Zuschauer haben die Möglichkeit, das Rennen während des Starts um 6:30 Uhr in Kitzbühel - Vorderstadt, entlang der Strecke oder beim Zieleinlauf am Kitzbüheler Horn sowie beim Zieleinlauf Kitzbüheler Vorderstadt anzusehen.

Entlang der Strecke bitten wir um besondere Vorsicht, da die Strecke nicht vollständig für das Rennen gesperrt wird. Es gilt die StVO.

Wer zum Zieleinlauf am Kitzbüheler Horn kommen möchte, kann gemütlich mit der Hornbahn hinauf- und hinunterfahren. An diesem Tag herrschen verlängerte Betriebszeiten bis 18:30 Uhr. Die Mautstraße ist an diesem Tag zwischen 11:00 - 18:30 Uhr für den Verkehr gesperrt

RACEDAY

There is the possibility for spectators to watch the race during the start at 6:30 am in Kitzbühel - Vorderstadt, along the course or during the finish at the Kitzbüheler Horn or the Kitzbüheler Vorderstadt.

Along the course we kindly recommend special caution, as the course will not be completely closed for the race. The StVO applies.

Those who want to come to the finish at the Kitzbüheler Horn can comfortably ride up and down with the Hornbahn. On this day there are extended operating hours until 6:30 pm. The toll road will be closed to car traffic on this day between about 11:00 am - 6:30 pm.

Tiroler Tageszeitung

Durchfahrtszeiten (Circa-Angaben)

Region Kitzbühel	6-8 Uhr
Pinzgau	6.30-9.30 Uhr
Zillertal	8.30-13 Uhr
Alpbachtal	9.30-12.30 Uhr
Brandenbertal	10-13.30 Uhr
Kufsteinerland	10.30-15.30 Uhr
Region Kitzbühel	11.30-17.30 Uhr

Straßensperren

Abschnitt	benötigte Maßnahme	Uhrzeit
Pass Thurn - B161	Temporäre situationsbedingte Straßensperre Kitzbühel - Mittersill	6 bis 7.30 Uhr
Gerlos Pass - B165	Einseitige Straßensperre (Gegenverkehr gegen Rennrichtung) zwischen Wald im Pinzgau und Zell am Ziller	8 bis 11.30 Uhr
Sportplatzweg - Am Giessen Höhe Schöffstallstraße	Einbahnführung in Rennrichtung	8.15 bis 12.15 Uhr
Schöffstallstr.-Sportplatzstraße - Zillerstraße	Einbahnführung in Rennrichtung Gemeinde Hart - Imming-Bruck	8.45 bis 13.30 Uhr
Kerschbaumer Sattel: Bruckerberg, Reitherkogel	Einbahnführung v. Bruck a. Ziller bis Reith im Alpbachtal	9.30 bis 12.30 Uhr
Brandenbertal von Kramsach Richtung Brandenberg	Sperre L4 Brandenbergstraße von StrKm 12.000 bis StrKm 15.200 (Abzweigung Aschauer Straße)	10 bis 13 Uhr
	Sperre der L4 bergwärts von Kramsach bis Brandenberg Sportplatz	10.45 bis 14 Uhr
Angerberg	Sperre der Angerbergstraße zwischen Ortsende Angath und Unholzen	10.45 bis 14 Uhr
Rerobichstraße	Einbahnführung in Fahrtrichtung Oberndorf und bis nach Oberndorf (Josef-Hager-Straße)	12 bis 15 Uhr
Mautstraße Kitzbüheler Horn	Ganztägige Sperre für Kraftfahrzeuge bis 18:30 Uhr, für Anrainer ist die Zufahrt bis 11 Uhr gestattet	bis 18.30 Uhr

www.tt.com

DER KITZBÜHLER RADMARATHON